
 

 

 

 

 

 

 

 

  

１１月２７日（金）、スマホ・ケータイ安全教室を行いました。

NTTdocomo の合田恵さんを講師に迎え、SNS の危険性や SNS との

正しい付き合い方等について学びました。 

今年は、三密を避けるため、４、５、６校時に学年ごとに体育館で実

施しました。自分たちに身近なものということで、生徒たちは真剣に耳

を傾けていました。感想の一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冊子を持ち帰っています。ご覧いただき、各家庭でお話し合いください。 

 

 

 

 

１１月２７日（金）、「みとよ未来・ヤングサミット」がリモートで

行われ、詫間中学校からは、生徒会長の水口琥太郎さんが代表として会

議に参加しました。「スマホ・ゲームみとよ宣言について」「いじめの

未然防止の取組について」の議題で、三豊市全小中学校・高等学校が発

表しました。詫間中学校は、学年ごとにレクリエーション大会を実施し、

クラスや学年の絆を深める取組について発表しました。水口さんは「児

童会が、家庭に協力してもらってスマホ・ゲームの時間を調べている小

学校の取組や各学校のコロナいじめ防止への取組が参考になった」と語

っていました。 

 

 

 

新型コロナのため、実施を見送っていたボランティア活動が、１２月

４日（金）より始まりました。４日朝は運動場の草抜きボランティアを

行い、１５３名の生徒が参加しました。毎週金曜日には草抜きを、月末

の金曜日にはエコ回収を行います。ご家庭のご協力もお願いします。 

●●保護者の皆様へ～交通遺児育英会奨学金（ご案内）～●●●●●●●●●●●●●●●●● 
 保護者が交通事故で死亡・重度後遺障害となった家庭のお子様を対象とした奨学金制度です。詳しい資料

を希望される方は、学級担任にお申し出ください。 

詫間中学校学校通信    The Way of the Turtle ～着実・誠実・結実～ 
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○今日の講演を聞いて、他人事じゃなくて、自分にもありえることだと思いました。私もスマホをもっていて、

インスタや TikTok もしているので、もしドラマみたいなことがあったら怖いなと思いました。実際、インス

タで知らない人からフォローが来て、承認したら「電話しようよ」とか「彼氏おるん？」とかいろいろ聞かれ

たりして気持ち悪い思いをしたので、今後こんなことがないようにしたいと思いました。 

○私も夜遅くまで友達と LINE をしてしまうことが前はありました。今は帰り道になるべく話したり、今日は勉

強しようと声を掛け合ったりして、LINE の回数も減りました。やっぱり便利だけど、実際に話した方がもっ

と楽しいので、トラブルのリスクを背負ってまで LINE をするより、顔を合わせて話した方が安心します。 

○いつも普通に使っているスマホだけれど、使い方を間違えるととても危険なことにつながると分かりました。

私はインスタやラインをよく使うので、個人情報が流出したり相手を傷つけたりしないように、これから使い

方を改めていきたいです。また私は、スマホの使い方に何もルールがないので、家族と相談し、安全に使える

範囲でルールを決めていきたいと思いました。 

○まだ自分専用のスマホなどは持っていないけれど、高校に入ったらスマホを持つことになるので、そんなに遠

い話ではないなと思いました。今日聞いたことを頭に残しておいて、自分専用のスマホを持ったとき、フィル

タリングなどの機能を利用して正しく安全に使えたらいいなと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 


